

実りの秋を収穫! ふたかわ農業体験



二川の豊かな自然の中で行なわれた農業体験



立派なサツマイモが採れました



収穫を楽しむ参加者

8月24日、真庭あぐりガーデンで、SDGsの取り組みに賛同する企業や地域団体がイベントを開催しました。地元のディスクジョッキーたちの音楽ブースや、木質ペレットを燃料に焼くピザなどの飲食ブースが設けられました。一部の灯りには廃食油を使って充電されたバッテリーが使用されたり、来場者は飲み物を飲むためのカップを持参したりするなど、SDGsを意識しながら楽しむ一夜となりました。

SDGsとDJが融合 SDGs Night「すでじつてナイト」



マイカップ持参でドリンクをいただきます

ぐるっと まにわ 真庭 まちの話題

9月8日、前年度に閉校した旧二川小学校で、秋の実りを収穫する農業体験が開催されました。春の農業体験ではサツマイモの紅あづまと鳴門金時の苗を700本植えていました。この日参加者は、大きく成長した芋を力いっぱい引っ張って収穫しました。企画した二川ふれあい地域づくり委員会は、小学校が閉校した後も年間のイベントを通して地域の活性化を図っています。11月にはひめのもちを使った餅つき体験も計画しています。



旧遷喬尋常小学校がスクリーンに

8月23日から25日に旧遷喬尋常小学校でアニメーションマッピングが行われました。アニメーションを作成したのは東京工芸大学の学生たちで、作品は小学校で開かれるイベント、「なつかしの学校給食」をもとに、湯原のオオサンショウウオや勝山のれんなど真庭の魅力をたっぷり盛りこんだストーリー仕立ての10分間の作品です。訪れた人たちは暗闇の中繰り広げられる光と音のパフォーマンスを楽しみました。

木造校舎にアニメーション 旧遷喬尋常小学校アニメーションマッピング

8/30
~9/1

元競走馬も出場RRC障害馬術競技

蒜山ホースパークで第12回岡山国体記念馬術大会が開催され、約150人の選手と約130頭の馬が出場しました。今回はRRC障害馬術競技という元競走馬が出場する競技も初めて行われました。



9/4

甘~いブドウを採ったよ!

久世地域の中原にあるブドウ農園でひなた保育園の1歳児と2歳児がブドウ狩りを体験しました。園児たちは袋掛けされたブドウを1人1房ずつ選んで、先生に抱っこしてもらしながらブドウを探りました。



9/10

歳をとるとどうなるの?

老人保健施設「信愛苑」と河内小学校の交流が今年も行われました。4年生の児童7人は高齢者の疑似体験や信愛苑の職員から高齢者への接し方などを学習。疑似体験を通じて高齢者の気持ちに心を寄せました。



9/14

呼吸を続ける漆画作品展

勝山文化往来館ひしおで新見市出身の若手作家、沖田愛有美さんの作品展が開かれました。つやつやとした黒い背景や漆を定着させるための下地の金属粉のきらめき。漆画の世界を訪れた人々は見入っていました。



9/14

親子で中秋の名月を楽しむ

北房放課後子ども地域活動推進協議会が中秋の名月に合わせて初めて開催した集いに、北房地域の親子約40人が参加しました。ススキを飾ったコスモスドームで邦楽や野点とともに月の観察を楽しみました。



撮影の打ち合わせをする演者とスタッフ

真庭いきいきテレビが開局10周年を記念したオリジナルドラマを制作しています。ドラマは湯原、久世、北房の3地域を舞台に3作のドラマが作られ、10月から放送予定です。3作とも真庭市の出身者や住民がキャストを務めるサスペンスドラマ。8月27日には、久世エスパスセンターや木テラスなど久世地域を舞台に撮影が行われました。出演者は緊張感のある中、楽しみながら撮影に臨んでいました。

**ドラマで伝える市内の魅力
開局10周年 オリジナルドラマ制作**



珪藻土の乾燥に木質バイオマスを

9月4日、昭和化学工業株式会社岡山工場でバイオマス熱風炉竣工式が行われました。同社は珪藻土製品の製造工程で燃料として使用している天然ガスの一部を、バークと呼ばれる木の皮などに転換し、燃料費の平準化と二酸化炭素の排出削減に取り組みます。バークは水分量や纖維が多く、バイオマス発電所では扱いにくいことから大量に余剰が発生していました。余剰資源の新たな活用方法に期待が寄せられます。

**木質バイオマスの熱利用
バイオマス熱風炉竣工式**

だんじりがぶつかり合う 勇壮な秋祭り

久世祭り だんじり喧嘩

- 10月25日(金)
御祭礼 15:00~17:00
だんじり喧嘩 19:30~22:15
- 10月26日(土)
御祭礼 13:30~16:00
お菓子蒔き 15:00頃
だんじり喧嘩 18:00~21:15

場 久世商店街周辺
問 真庭観光局 TEL:0867-45-7111

勝山祭り 喧嘩だんじり

- 10月19日(土)
御祭礼 11:30~14:30
喧嘩だんじり 18:00~22:30
- 10月20日(日)
御祭礼 13:30~15:30
登城(登坂レース) 15:00~
喧嘩だんじり 18:00~22:30

場 勝山町並み保存地区を中心とした地域
問 勝山観光協会 TEL:0867-44-2120

隣り合う二つの町に続く喧嘩祭り。

それぞれに喧嘩の特徴があり、「おいさあ」の掛け声とともにぶつかる様は見応え十分です。
見ている私たちも、しばらくは鐘の音が耳から離れません。



真庭のイベントをお探しなら

真庭観光 WEB <https://www.maniwa.or.jp/> マニコレ <https://manicolle.cocomaniwa.com/>

食欲の秋。美味しいものが沢山あって困ります。美味しいものを食べる喜びの後には、体重が増え、お腹が重くなります。以前は体を動かすとすぐに元に戻ることができたのですが、最近は隣の若者のように体を動かすとケガをしてしまうのです。そんなときには、以前にもこの編集後記で書いた、腹筋を鍛える道具の出番です。楽しながら、秋を楽 佐野

ります。ですが、中学校で始めたバドミントンを今も続けています。練習には高校生も参加しておられ、負けられないとシャトルを追うのですが、軽く捻られることもしばしば。大したものです。とは言え私もまだ24歳。大人の意地を見せるべく頑張っています。私でもたまには良いショットが打てるんですよ。本当にごくたまに。

スポーツの秋という言葉がありますが、中学校で始めたバドミントンを今も続けています。練習には高校生も参加しておられ、負けられないとシャトルを追うのですが、軽く捻られることがしばしば。大したものです。とは言え私もまだ24歳。大人の意地を見せるべく頑張っています。私でもたまには良いショットが打てるんですよ。本当にごくたまに。

嶋田

かバキッ!!
・編集後記



この広報紙は、環境にやさしい植物油インクを使用しています。



この印刷の一部には、水質保全に有効な水なし印刷方式を採用しています。

この広報紙は、再生紙を使用しています。